

SZ, 30.05.16



## Betzdorfer kniffelten erfolgreich

Bereits im März haben über 10 000 Schulen am internationalen Känguru-Wettbewerb teilgenommen, und auch die Martin-Luther-Grundschule Betzdorf hatte 18 Viertklässler ins Rennen geschickt. Sie haben laut Schreiben der Schule einige knifflige Matheaufgaben gelöst – dafür wurden sie jetzt im Beisein ihrer Schulkameraden ausgezeichnet. Alle erhielten eine Urkunde und ein Knobelspiel. Drei Schülern galt eine besondere Anerken-

nung: Lea Wingefeld (Klasse 3 c) und Leonard Peter (Klasse 4 b) erreichten jeweils die höchste Punktzahl in ihren Klassenstufen. Robin Becher (Klasse 4 b) schaffte den weitesten Kängurusprung, denn er hatte die größte Anzahl von aufeinanderfolgenden richtigen Aufgaben. Dafür bekam er ein tolles Känguru-T-Shirt. Die gesamte Schulgemeinschaft belohnte die Schüler mit einem riesigen Applaus, schreibt die Schule. Foto: Schule